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令和元年度第２回さぬき市まち・ひと・しごと創生有識者会議 会議要旨 

 

開催日時 令和元年１０月２３日（水）午前９時３０分～午前１１時３０分 

場 所 さぬき市役所３階 ３０２会議室 

出席者 

 

[委 員] 計６名 

長山委員（座長）、鈴木委員（副座長）、大塚委員、圓尾委員、村岡委員、 

長谷委員 

[事務局] 計４名 

総務部：向井部長、政策課：谷課長、大山課長補佐、多田副主幹 

欠席者 
[委 員] 計２名 

尾﨑委員、柏原委員 

傍聴者 

[一 般] １名   

次 第 

１ 開会 

２ 座長挨拶 

３ 議事 

(１)さぬき市人口ビジョン改定案の概要について 

(２)次期まち・ひと・しごと創生総合戦略骨子(案)について 

(３)次期まち・ひと・しごと創生総合戦略における具体的な施策(案)について 

(４)その他 

４ 事務連絡 

５ 閉会 

配布資料 

・次第 

・資料１ さぬき市人口ビジョン改定案の概要 

・資料２ 次期さぬき市まち・ひと・しごと創生総合戦略骨子(案) 

・資料３ 次期さぬき市まち・ひと・しごと創生総合戦略具体的な施策(案)対照
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【(１)さぬき市人口ビジョン改定案の概要について】 

 

【(２)次期さぬき市まち・ひと・しごと創生総合戦略骨子(案)について】 

 

【(３)次期さぬき市まち・ひと・しごと創生総合戦略における具体的な施策(案)

について】 

基本目標１、基本施策（１）、具体的な施策「地域企業の競争力強化への支援」

について、新事業展開等や販路開拓に対する助成を行う、とありますが、これま

では経営相談のみを行っており、今後、新たな助成制度を創設する予定なのです

か。 

 

 これまでも助成制度はありましたが、それらを再編し、新たな助成制度を創設

するものです。 

 

 基本施策（２）、具体的な施策「水産物の消費拡大に向けた支援」のＫＰＩ「ヒ

ラメの陸揚量」は現行のものからの引継ぎですが、ヒラメは養殖のものですか。 

また、基本施策（３）、具体的な施策「後継者育成の支援(農業･水産業)」のＫ

ＰＩ「水産教室参加者数」は、違和感を感じますが、子ども向けのものですか。 

 

ヒラメについては、稚魚の放流としています。水産教室については、さぬき北

小学校の児童に対して行うものです。これらのＫＰＩについては、今後、所管課

である農林水産課と調整します。 

 

あといくつか、気になった点を挙げさせていただきます。 

 基本目標２、基本施策（３）の具体的な施策に「まちづくり寄附金の推進」が

設定されていますが、どの目標や施策に含めれば良いのか難しいですね。 

 基本目標３、基本施策（１）のＫＰＩの中に保育所関係の指標がないのが気に

なります。また、「子ども医療費の受給件数」がＫＰＩに設定されていますが、

医療費は無料化しているのに、助成件数を取ることに意味があるのかどうか検討

が必要だと思います。 

基本施策（３）のＫＰＩが４つ設定されていますが、果たして４つも必要でし

ょうか。１つの施策に１つのＫＰＩを設定する必要はなく、１つのＫＰＩがいく

つかの具体的な施策の指標となるのであれば、複数は必要ないと思います。 

基本目標４、基本施策（１）、具体的な施策「認知症専門外来の継続」のＫＰ

Ｉに「認知症専門外来利用者実人数」が設定されているが、働いてる世代もカバ

ーしている指標であれば構わないと思いますが、高齢者に特化したＫＰＩを総合

戦略には入れない方が良いと思います。必要であれば、基本施策（２）に、高齢

者関係をまとめてはどうでしょうか。 
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 以前、大串自然公園内でアート作品の展示をしていたことがありましたが、瀬

戸内国際芸術祭 2019 の開催を機に、さぬき市でも交流人口を増やすことを目的

とした施策を打ち出すことはないのですか。 

 

芸術祭は、瀬戸内の有人の離島を有する自治体であることが参加要件であり、

さぬき市の離島は無人であるため、要件を満たしません。 

大串半島については、基本目標２、基本施策（３）、具体的な施策「滞在型観

光･交流の促進」のＫＰＩに「大串半島における観光客入込客数」を設定してお

り、今後とも交流人口の増加に向けた施策を促進していきたいと考えています。 

 

 平成３０年度の実績を踏まえたまち･ひと･しごと創生総合戦略進捗状況調査

の結果、進捗分類が「目標値を未達成(８０％未満)」のＣ評価、または「未実施･

把握できない」のＤ評価となっていた指標を削除･統合し、１１項目のＫＰＩを

減らした結果、現行よりすっきりした印象であり、評価できます。 

しかし、もう少しＫＰＩを減らすことや、攻めの姿勢を感じるようなＫＰＩを

設定することはできないのでしょうか。 

 

このまち･ひと･しごと総合戦略は、総花的なものでなく、何かに焦点を絞った

メリハリのある戦略であっても良いものだと思います。特に、子育て支援対策な

どは、住民の方の関心も高く、それを踏まえたＫＰＩの設定をしようと思えばで

きる分野です。 

とは言え、あまり急激な変化は住民のみなさんから誤解を招くかもしれないの

で、この施策を絞り込み、あとはＫＰＩの内容で調整していく方法をとるので良

いのかもしれません。 

 

総合戦略(案)の策定時に、政策課から所管課へ考え方等のヒアリングを行い、

施策内容の調整等を行いました。本日、御指摘頂いた内容を踏まえ、再度、ＫＰ

Ｉの見直し等を行い、完成度を高めていきたいと思います。 

 

【(４)その他】 

本日、御説明した内容に、御意見がありましたら、所定の様式に御記入の上、

返送して下さい。 

次回は１２月の第１週目に開催予定で、こちらが具体的な素案をお示し、御意

見を頂きたいと思います。 

 

 

閉会 

 


